Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces Studio
Superficie 19 m?
Référence 86346293
Prix 121 000 €

Roqguebrune-sur-Argens
Appartement a vendre (83520)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Vous cherchez un pied-a-terre sur la Cote d'Azur ou un investissement rentable au
bord de mer ? Stop, ne cherchez plus. Ce studio coche toutes les cases :
emplacement recherché, résidence avec piscine, vue dégagée, aucun travaux. Le
combo parfait. Situé au rez-de-chaussée d'une résidence calme et sécurisée des
Issambres, ce studio de 19,7 m?2 offre un bel espace de vie lumineux avec cuisine
équipée, salle d'eau fonctionnelle avec WC et grand placard de rangement. Aucun
extérieur, mais un avantage rare dans le secteur : une vue ouverte sur les collines

$ans aucun vis-a-vis, pour une vraie ...

Looking for a pied-a-terre on the Cote d'Azur or a profitable seaside investment?
Stop looking! This studio ticks all the boxes: sought-after location, residence with
swimming pool, unobstructed view, no work required. The perfect combo.Located
on the first floor of a quiet, secure residence in Les Issambres, this 19.7 m? studio
boasts a bright, airy living space with fully-equipped kitchen, functional shower
room with WC and large storage cupboard. No exterior, but a rare advantage in the

area: an open view over the hills with no overlooking, for a real feeling of space and

FONTAROSA IMMOBILIER
229 Rue Roland Garros - 83600 FREJUS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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